

# たいよう



高岡市立横田小学校  
第2学年便り11月号  
令和5年11月2日

木々が色づきはじめ、上着が必要な時期となりました。子供たちは、3校交流学习、学習発表会、持久走記録会などの行事を経て、自分たちで活動を工夫して考えたり、実行したりするなど、3年生に向けてステップアップした姿を見ることができました。

さて、これから2学期の後半です。2学期末に向けて充実した学校生活を送ることができるよう支援していきたいと思います。保護者の皆様には変わらぬご協力をよろしくお願いします。

## <走り切った持久走記録会>

11月1日(水)に持久走記録会がありました。体育の学習では、自分のペースを考えて走る練習をし、記録が出る走り方を試行錯誤してきました。本番では、練習の成果を生かして、自分の記録を更新するために一生懸命走りました。記録に満足できた子供も悔しさが残る子供もいましたが、力を出し切って走る子供たちは、とてもカッコよかったです。ご家庭でも話を聞いていただき、褒めていただけると嬉しいです。

### 感想

○今日のじきゅうそうきろく会で新記録をだすために、たくさんれんしゅうしてきました。1年生の時は3分きれなかったけれど、2年生になって2分56びょうではしることができてよかったです。

○今日のめあては、もくひょうタイムよりはやくはしることでした。もくひょうは、たっせいできななかったけれど、さいごまではしることができてよかったです。



## <算数科 かけ算九九>

$$\begin{array}{r} 3 \times 3 = 9 \\ 3 \times 3 = 15 \\ 3 \times 3 = 21 \end{array}$$

かけ算九九の学習は、九九をすらすら暗唱できるようになることも大切ですが、

「**一つ分の数×いくつ分=全部の数**」という、**かけ算の意味を理解**することも重要です。学校では、この点をしっかり学習し、かけ算の意味について理解を深めていきます。宿題では、九九暗唱を中心に出しますが、日常生活の中で活用することが大切です。ご家庭でも、「ミニトマトを2個ずつ4人に配るには何個必要？」等、食事や買い物の機会にかけ算で数を求めてみるなど、話題にしていただければ、確実な定着につながると思います。また、YouTubeでは、かけ算九九の歌も多数あります。ご活用ください。

## <町探検 お礼とお願い>

1学期から生活科の学習「たんけん はっけん！よこ田のすてき見つけ隊！」で町探検を行っています。町探検を通して、横田の地域の素晴らしさに気づき、横田の地域に愛着をもつことをねらいとしています。保護者の皆様には、これまですてき見つけにご協力をいただきましてありがとうございます。

現在、新しい場所や人に魅力を感じる子や、一度調べた場所や人についてさらに調べたいと考えている子等、それぞれの「すてき」に心を寄せて活動中です。お手数ですが、子供が調べたい場所があれば、宿題になることもあります。よろしくお願いします。